

Forums pour les consommateurs

Accro cocaine

Par Luda12 Posté le 09/10/2023 à 23h04

Bonjour je suis accro à la cocaine. J'ai eu une grosse période où je pеeaoq des quantités énormes et je me suis arrêté 8 ans 8 an pas facile et gavé danxiolitique...mais 8 ans de combat et de bien être...en une soirée en reprenant une trace tout à recalculer et la ça été la décente aux enfers je ne contrôle plus rien...je dois commencer une cure avec un très bon addictologue mercredi mais voilà j'ai peur de ne même pas pouvoir le payer
..je me.suiq enfermé dans ma.propre prison et je ne trouve pas la sortie

1 réponse

Nigalli - 10/10/2023 à 13h22

Bonjour, en vrai tas réussi à arrêter 8 ans c'est énorme déjà tu peux être fier de toi, fais toi confiance, le sevrage n'est pas si long ça dure 1 semaine à 10j ensuite c'est que dans la tête!

Moi il m'arrive de taper de la c 3j d'affiler sans dormir et j'arrête au bout des 3j ensuite je reprend et je fais ça pendant 1 mois et au bout d'1 mois je me force à arrêter et à penser à autre chose, j'ai l'aide de mes xanax pour les moments difficiles et pendant les méchantes redescentes ça m'aide pas mal aussi si ça peut te faire du bien hésite pas à en demander à ton addictologue, après faut pas en prendre trop souvent c'est assez addictif aussi et l'arrêt de ce genre de medoc peut être aussi très compliqué, si t'as pas les moyens de payer ton médecin dis lui a ton rendez vous parfois ils peuvent arranger leur patients et faire une fleur en faisant quelque séances gratuites en tout cas je te souhaite bon courage et je t'envoie de la force pour cette période difficile mais je suis sur que tu vas y arriver tu l'as déjà fais

A bientôt!